Tambourin d'Automne

La Newsletter de l'École Waldala – Pédagogie Steiner Waldorf

Année scolaire 2024-2025



La rentrée à l'école

Le collège pédagogique a fait sa rentrée le 27 août afin de préparer au mieux l'arrivée des élèves et leur concocter un joyeux programme.

Les élèves de 2ème, 3ème, 4ème 5ème et de 6ème classe ont fait leur rentrée le lundi 2 septembre. Les élèves de 1ère classe ont été, quant à eux, accueillis avec leurs parents en chanson sous une haie d'honneur le mardi 3 septembre. Julie, leur professeur, leur a raconté une histoire personnalisée, accompagnée des élèves de 2ème classe.

Durant deux jours, petits et grands ont participé à des ateliers coopératifs. Puis chaque classe a investi sa salle pour démarrer les apprentissages avec entrain.

La fête des récoltes

La fête des récoltes a été un moment de partage et de convivialité lors duquel nous avons célébré les récoltes qui nous permettront de passer tout l'hiver. Une belle occasion de rappeler l'importance de la nature et de ses bienfaits. Ensemble, nous avons partagé avec fierté les rondes des enfants, la soupe et le pain qu'ils ont confectionné et bien sûr, notre bonne humeur collective. Ce fut une belle occasion d'échanger entre parents, enfants et jardinières, réunissant les deux groupes dans une ambiance joyeuse et festive.

La rentrée des parents

La rentrée des parents s'est déroulée le 14 septembre. Toutes les nouvelles familles étaient au rendez-vous et ont profité de la présence des commissions pour faire connaissance et appréhender le fonctionnement de notre école. Danse, cérémonie des fées, ateliers d'Eurythmie et de travaux manuels, jeu de piste...de quoi donner envie à tous de venir l'an prochain!

Témoignage d'une maman : « Merci et bravo pour cet évènement très bien organisé, convivial et instructif, riche en rencontres. »



La fête de la Saint Michel

Le 4 octobre, les élèves de l'école primaire et leurs pédagogues ont fait une sortie dans la forêt qui borde l'Abbaye de l'Oelenberg à Reiningue. Tous les enfants ont eu le courage de passer près du dragon qui dormait et de relever de nombreux défis. Le pique-nique, bien que précipité, a permis à tous de se retrouver autour du feu et les stockbrot étaient là pour ravir les papilles!

1

Une École, une équipe

Le collège pédagogique

Cette année, le collège pédagogique est composé de :

Anne: direction et professeur de 6ème classe

Maëva: professeur de 3ème, 4ème et 5ème classe

Julie: professeur de 1ère et de 2ème classe

Rahel: assistante de professeurs, animatrice de Travaux Manuels et au jardin d'enfants

Jessica : animatrice du temps du repas et de

l'après-midi à l'école

Sophie: jardinière et animatrice du temps du repas et de l'après-midi au Jardin d'enfants

Anne-Sophie: jardinière d'enfants

Louise: jardinière d'enfants.

Guy Chaudon intervient régulièrement pour la partie formation de notre équipe et nous le remercions très chaleureusement. Merci également aux tutrices des personnes qui se forment en interne à la Pédagogie : Fabienne Defèche, Laure Fuchs-Stefan, Rahel Schenkel et Anne Raineri.

Les stagiaires et services civiques

Sarah, Educatrice de Jeunes Enfants en dernière année, a commencé son stage au Jardin d'enfants le 17 juin et sera avec nous jusqu'en avril 2025.

Julika, volontaire allemande (freunde), est arrivée le 28 août et sera avec nous, du côté école, jusqu'en été 2025.

Yoan a commencé son volontariat en service civique le 4 novembre du côté Jardin d'enfants et sera présent pendant huit mois.

Nous les remercions tous les trois pour leur aide et leur soutien au quotidien.

Les familles et les Amis

Merci également aux Amis de la Pédagogie, à La Pierre et l'Enfant et à toutes les familles qui sont là, s'investissent et soutiennent notre école!

Événements à venir

Mardi 26 novembre dès 8h

Journée des Grands-parents

♥ Mardi 26 novembre à 13h30

Conférence de Danuta Kozlik

♥ Mercredi 27 novembre à 12h

Vente de couronnes de l'Avent

♥ Samedi 7 décembre de 10h à 17h

Marché de Noël

♥ Vendredi 20 décembre à 18h

Jeu des Bergers

♥ Dimanche 5 janvier 2025 à 16h

Jeu des rois

Vente de crayons & matériel pédagogique par Les Amis de la Pédagogie :

Samedi 7 décembre durant le Marché de Noël

Mercredi 8 janvier à 12h

Mercredi 5 février à 12h

